

Die Orientierungsläufer der BSV Halle-Ammendorf laden zum Wettkampf

Im Rahmen der Landesmeisterschaft Mittelstrecken-OL Sachsen-Anhalt am 31. März 2019 geht es diesmal in die rund 8 km östlich von Halle (Saale) gelegene Gemeinde Kabelsketal im Saalekreis. Der Startschuss für den Wettkampf erfolgt ab 11.00 Uhr am Sportplatz des FSV Dieskau 05 e.V. im OT Dieskau.

Das Wettkampfgelände umfasst ein Siedlungsgebiet, eine Parkanlage mit Streuobstwiesen und mehreren Teichen, einen Motocross- und Offroadpark sowie bewaldete Areale, die durch die Reide-Niederung zum Teil sumpfig sind. Die Läufer erwartet somit ein schnell zu belaufendes, abwechslungsreiches Gelände mit vielen interessanten Postenstandorten.

Und nach dem Lauf gibt es noch einiges zu entdecken: den Schlosspark, der über verschiedene historische Denkmale und moderne Kunstwerke (z.B. Chinesische Teehaus und Osttor mit Glocke) verfügt oder die aus dem 18. Jahrhundert stammende Sankt-Anna-Kirche.

Alle passionierten Orientierungsläufer, OL-Anfänger und Interessierten, die den OT Dieskau mit Karte und Kompass erkunden bzw. erobern möchten, sind recht herzlich eingeladen.